

## L'association des Sites remarquables prépare sa rentrée



Publié le 17/03/2018 à 03:53



**Vie locale, Belcastel**

«Notre Aubrac avec ses vaches de la race éponyme dans ce paysage merveilleux à plus de 1 000 m d'altitude est une mine d'or.» Ces propos de Claude Cayla, le président des Sites remarquables de France et d'Europe, ont conclu le nouveau rassemblement de cette association qui veut se développer pour mieux occuper nos territoires ruraux.

Les représentants de ces sites s'étaient donné rendez-vous à Cantoin, ce village du nord Aveyron dont dépend le site de Vines qui avec son musée de la Cabrette possède le label. Au restaurant du village, rouvert depuis le classement du site, André Raynal, le maire et ancien suppléant de l'ex-député Censi, avait convié le conseil municipal et la secrétaire de mairie à se joindre aux invités pour partager un excellent repas et leur faire connaître le bien-fondé et l'intérêt de cette association.

L'association relance son activité. Les 23 au 24 mars, elle sera présente sur la place du Capitole à Toulouse dans le cadre du grand marché organisé par l'Amicale des Aveyronnais de Haute-Garonne.

Puis ce sera l'assemblée générale à Ayssènes, le 25 mai, suivie d'une exposition jusqu'au 20 juin. Ensuite, une autre exposition est prévue du 22 juin au 17 juillet, dans un lieu à déterminer. Entre-temps, il est possible que d'autres sites entrent dans le giron des Sites remarquables de France et d'Europe.



La Dépêche du Midi